



西郷富士

～ 学び 愛し 翔る 西郷小 ～



パソコン・スマホ
等でも、ご覧いた
だけます。

楽しかった1年生歓迎集会&遠足

5月2日（木）1年生の歓迎集会を行い、その後、日の隈公園までの遠足を実施しました。

歓迎集会では、4年生による西郷小の行事紹介「こんなことあるよ」、5年生による「先生だあれ？」クイズ、6年生による「じゃんけん大魔王」、2～3年生による校歌の披露「きいてね校歌」、1年生の紹介と続きました。各学年が趣向を凝らした出し物を披露し、集会を盛り上げてくれました。どの子も楽しそうな笑顔で参加していました。これも、責任を持って準備に取り組んだりスムーズに進行したりして頑張ってくれた、運営・集会委員会の子供たちのお陰です。

楽しい集会の後は、遠足に出かけました。天気にも恵まれ、縦割り班ごとに歩く道中は、とても気持ちよかったです。日の隈公園に着くと、まずは、おいしいお弁当をいただきました。それから、縦割り班ごとに遊んだり遊具で遊んだりして、楽しい時間を過ごしました。

保護者の皆様には、お忙しい中にお弁当を作っていただき、ありがとうございます。楽しい時間を過ごし、子供たちの思い出がまた1つ増えました。



高橋義希さん&ウイントス君来校

4月24日（水）は、早朝よりサガン鳥栖の元選手高橋義希さんとウイントス君が、挨拶運動に来てくれました。高橋さんとウイントス君による挨拶運動は、西郷小学校が1校目だそうです。昨年11月にも来校してくださったので、2年生以上の子供たちにとっては、5か月ぶりの再会となりました。

多くの子供たちは、高橋さんやウイントス君が来てくれて大変喜んでいました。そのため、挨拶の声もいつもより大きく元気でした。

1時間目には、5～6年生を対象に高橋さんが講演をしてくださいました。「努力したら必ず成長する。成長の先の成功がある。」ということをお子たちに伝えてくださいました。高橋さんやウイントス君とサッカーのミニゲームをして、子供たちは楽しい時間を過ごしました。ウイントス君の俊敏さに皆、驚いていました。



交通安全教室

4月24日（水）の2・3校時に交通安全教室を行いました。

1～2年生は、校外へ出て、歩行練習をしました。実際に歩き、道路の歩き方や線路の渡り方などを学びました。この日は、朝から学校に来てくれていたウイントス君や高橋さんもいっしょに歩いてくださいました。

3～6年生は、講堂で、神埼警察署の方から「自転車の安全な乗り方」についてのお話を聞きました。天候不良のため、自転車に乗っての練習はできませんでしたが、事例を映像で見せてもらったことで、自分事として考えることができたようでした。

ここで学んだことを忘れず、事故がないように気を付けてほしいと思います。ご家庭でも道路歩行や自転車の乗り方について、ぜひ話題にしてください。

